

Minvu entrega gift card a vecinos que reconstruyen sus viviendas dañadas en el megaincendio

Un millón 905 mil pesos es el valor de las tarjetas de banco de materiales o gift card que vecinas y vecinos afectados por el incendio de febrero pasado en Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana, están recibiendo de parte del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (MINVU), como ayuda para adquirir los materiales de construcción que requieren.

Estas tarjetas es sólo uno de los tipos de apoyo que está desplegando la cartera y permite que las y los beneficiarios puedan acceder a distintas ferreterías, tiendas para el hogar, vidrierías y barracas de fierro del Gran Valparaíso que estén en convenio. Así, pueden adquirir los materiales de construcción que requerirán en la fase de reparación de sus viviendas.

Anuncio Patrocinado

En total, la entrega considera en esta etapa la distribución de 54 tarjetas de banco de materiales a familias con afectación leve de sus viviendas, localizadas principalmente en los sectores de Lomas Latorre, Villa Independencia, Villa Dulce, Canal Chacao, Población Argentina, Dulce Hogar y Pompeya. También hay beneficiados en Canal Beagle, El Olivar y Los Fundadores.

En el caso de las viviendas con daño moderado, se entregarán estas tarjetas por un monto de hasta 5 millones 760 mil pesos.





NUEVOS BENEFICIOS

Durante la entrega de tarjetas de manera simbólica en Lomas Latorre y Villa Independencia, el director regional de Serviu, Rodrigo Uribe, junto con valorar esta ayuda del MINVU indicó que posteriormente se realizarán nuevas entregas de tarjetas de banco de materiales. "Son más de un millón 900 mil pesos para que las familias que tuvieron algún grado de intervención por el fuego puedan reparar ese daño. Y hoy, después de una evaluación que hemos generado, el Ministerio de Vivienda ha podido entregar estos beneficios a estas familias. Son una buena cantidad, hoy estamos entregando 36, se nos van a incorporar otros más que tenían un daño menor. Ahora, frente a esto, vamos a tener por supuesto distintas alternativas de subsidio y de intervención frente a cada una de las situaciones que tienen las distintas familias y grupos familiares".

En tanto, la seremi de Vivienda y Urbanismo, Belén Paredes, sostuvo que "tenemos un compromiso de avanzar en todos los aspectos de la reconstrucción y, con ello, responder también a las familias que sufrieron daños leves en sus viviendas y terminar esas reparaciones. Esto, en paralelo a la entrega sucesiva de subsidios habitacionales para vincular a las familias a una solución habitacional".



VECINAS AGRADECEN AYUDA

Las vecinas que recibieron el beneficio valoraron la ayuda y adelantaron que el aporte llega en un momento clave, considerando que se encuentran en la etapa de reparación de los diversos daños en fachadas, pisos, ventanas y techumbres que sufrieron sus viviendas en febrero pasado a causa de las llamas.

Por ejemplo, Gabriela Coronel, una de las vecinas que recibió una tarjeta de banco de materiales en el sector de Lomas Latorre, en Viña del Mar, explicó que no se espera la ayuda, pero que la recibe de muy buena forma. "No me lo esperaba, fue una grata sorpresa y realmente aparte de dar las gracias, porque ahora los materiales han estado escasos, todavía me falta mucho que reparar, pero todas estas ayudas han sido sumamente valoradas por nosotros y lo agradezco realmente porque así mi casa va a volver a ser lo que era antes".

De la misma forma, Flor Mateluna, otra de las vecinas que también obtuvo una gift card, esta vez en Villa Independencia, también en la Ciudad Jardín, calificó la ayuda de "maravillosa". "Encuentro que esto es maravilloso, es más, yo no me lo esperaba. Yo no creía mucho en la ayuda, pero sí, me ha ayudado bastante y lo encuentro maravilloso, me viene súper bien. ¿Estuvo viendo qué cosas puede cambiar o arreglar? Sí, tenía varias cosas a futuro para arreglar, pero no había dinero, así que ahora sí, yo creo que voy a arreglar hasta lo que pensaba que no se podía arreglar. Todo. Me alcanza ene".

También de Villa Independencia, la vecina Mariluz López, otra de las beneficiadas, valoró la entrega, aunque también hizo hincapié en la importancia que la comunidad no olvide a los afectados. "A mí, personalmente, en este minuto, me hace más feliz que se acuerden de nosotros, que no estamos solos. No sé si en esa parte... lo material uno dice que se recupera, (esta ayuda) se agradece enormemente, pero el que estén con uno, con la gente que lo necesita, esa parte es la que más agradezco, de verdad. De corazón se los anuncio porque hace falta que no nos olviden, porque somos de esta zona y fue algo inesperado (el incendio). La gente que se fue no esperaba irse de esa manera y los que quedamos, quedamos sufriendo el pánico que no sabemos si mañana estamos. Pero, la platita que llega va a ser muy útil".